

# *Biden n'a pas de politique propre envers Cuba*

---



La Havane, 21 juin (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministre des Affaires étrangères de Cuba, a déclaré sur Twitter que le président nord-américain Joseph Biden n'a pas de politique propre à l'égard de la plus grande des Antilles.

Le ministre des Affaires étrangères a indiqué que le président applique la politique de pression maximale du précédent président, Donald Trump, qui entrave le développement économique, encourage l'émigration irrégulière et nuit à l'intérêt national des États-Unis.

Récemment, le département d'État nord-américain a annoncé plusieurs mesures telles que le rétablissement des vols commerciaux vers d'autres villes, en plus de La Havane, la réactivation du

programme de regroupement familial et l'élimination de la limite de 1 000 dollars par trimestre sur les envois de fonds.

Au passage, Rodríguez Parrilla a déclaré que ces mesures n'inversent pas la politique de Trump et que les principales actions visant à asphyxier l'économie cubaine, comme le blocus, restent en vigueur.

---

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291315-biden-na-pas-de-politique-propre-envers-cuba>



**Radio Habana Cuba**